



Consejo de Delegados

Facultad de Cs. Veterinarias y Pecuarias

Universidad de Chile

Sobre Consejo de Facultad y Respuesta del Petitorio

Estimada Comunidad;

El día de hoy asistimos al Consejo de Facultad el cual tuvo una duración de 2,5 horas aproximadamente. En dicho tiempo se hizo una lectura general del petitorio por parte de Decano hacia las autoridades de nuestra facultad que fueron citadas para la ocasión. Se hizo un análisis punto por punto donde tanto autoridades como estudiantes expresaron sus opiniones y argumentos en relación con las solicitudes que expresa el documento. Si bien se dieron luces de eventuales respuestas hacia ciertos ejes, no hay aun una respuesta oficial por parte de nuestras autoridades hacia el petitorio por el momento. Se espera que se pueda hacer llegar mañana el documento con la respuesta oficial a la brevedad para poder difundirlo y posteriormente discutirlo **en la asamblea que se realizará mañana a las 14:00 en las dependencias de nuestra facultad**, específicamente en **la pérgola**. Esperamos en ese horario poder contar ya con una respuesta, para poder dar paso a la discusión y eventual decisión. En cualquiera de los casos **la asamblea será de carácter resolutivo**, comprendiendo que mañana vence la paralización y se debe realizar una votación para revalidación. Esta votación se realizará por canales oficiales (u campus), sin embargo, es de gran importancia la asistencia para realizar un voto informado.

Respecto a la movilización del día de hoy, como Consejo de Delegados sólo tenemos palabras de agradecimiento, en primer lugar para los estudiantes que se comprometieron con su causa, también para las comitivas que trabajaron incesantemente durante esta semana en sus respectivas labores y que hicieron todo esto posible. Esperamos poder seguir trabajando juntos en esta lucha, con el fin de alcanzar nuestras exigencias mínimas, que hoy son tan necesarias para estudiar dignamente.

Se despide atentamente,

Consejo de Delegados 2023